

Sitzungsprotokoll Fachschaftsrat Chemie und Mineralogie
Sitzung vom 22.01.14

anwesend: Benjamin*, Patrick*, Anne, Judith*, Kevin*, David, Oli, Kenneth, Jenni, Toni*, Lennart B.*

fehlend: Jan, Marika, Mert, Ken, Daniel

mit * markierte Personen sind kooptierte Mitglieder

Gäste: Kai (ab 19:30)

Protokoll: Lennart

Sitzungsleitung: David

Sitzungsbeginn: 18:47

TOP 1: Protokoll 15.1.

Es geht zur Zeit der Sitzung herum. Jeder kann es zur Kenntnis nehmen, es wird von Kenneth in das übliche Format überführt und auf der Homepage veröffentlicht.

TOP 2: Stellenstreichung

Lennart berichtet von den Neuigkeiten aus dem Senat. Er hat sich bei Herrn Krautscheid detailliert informiert.

Die Abel-Professur, die daran hängenden zwei wissenschaftliche Mitarbeiter und eine weitere Stelle wissenschaftlicher Mitarbeiter werden gestrichen. Dies ist ein härterer Einschnitt als zuvor bekannt, da zunächst noch eine Technikersstelle statt einer wissenschaftlichen Stelle angekündigt war. Es werden erhebliche Schwierigkeiten bei der Durchführung der Praktika erwartet.

Es wird vorgeschlagen, dass eine Stellungnahme verfasst wird und diese bei der nächsten Sitzung beschlossen wird. Patrick ist dabei federführend.

David wird den StuRa darauf hinweisen, dass auch an der TU Dresden gekürzt wurde und dass nicht nur an den Geisteswissenschaften gekürzt wird, was in der Pressemitteilung des StuRa anders dargestellt wurde.

TOP 3: Finanzen

Der FSR benötigt wieder Schutzbrillen.

Der FSR C&M möge beschließen, dass bis zu 200€ für den Kauf von Schutzbrillen ausgegeben werden. 6/0/0

Bei der letzten Sitzung wurde geklärt, welche Pullis gekauft werden sollen. Dabei sollen 5 Pullis bestellt werden.

Der FSR C&M möge beschließen, dass bis zu 150€ für den Kauf von Beispielpullovern ausgegeben werden dürfen. 6/0/0

TOP 4: Berichte

Die Dame von der Glasbruchversicherung hat uns angekündigt, dass diese uns ab nächstem Semester 13.20€ kosten soll. Sie wird versuchen diese Preissteigerung zu vermeiden oder abzuschwächen.

Wir haben besonders viele Kittel verkauft, haben noch etwa 1000€ auf dem Konto und haben das Geld der anderen FSRä für die SAP erhalten.

Harry schlägt vor, dass wir Kleiderhaken kaufen.

Kevin erinnert daran, dass Stühle gekauft werden sollten. Jan wird in Abwesenheit abgemahnt.

Lennart d.Ä. weist darauf hin, dass der Banner bestellt ist, jedoch der Versand verzögert.

Kenneth schlägt vor, dass wir in die IT-Ausstattung investieren.

Lennart berichtet von der StuKo.

Matysik will das Master-Modul ändern und stärker auf physikalischen Hintergrund fokussieren. Belder hat vorgeschlagen, die Kritik daran in einem persönlichen Gespräch zu diskutieren. Patrick schlägt vor, dass das Modul in einen Pflicht- und einen Wahlteil geteilt wird. Ebenfalls sollte daran gedacht werden, dass der physikalische Hintergrund in der Vorlesung und die Auswertung von Spektren in Seminaren gelehrt werden könnten.

Bei der BA-Überarbeitung wurde klar, dass die Zusammenlegung AC-F und OC-F nicht gelingen wird, da es auf der Seite der Lehrenden kategorisch abgelehnt wird.

Frau Birkemeyer hat ein Fortgeschrittenen-Modul beantragt gehabt, dessen Prüfungsleistungen während des Zulassungsprozesses gestrichen wurden, wir haben eine mündliche Prüfung vorgeschlagen, die auf gute Resonanz geschlossen ist.

TOP 5: Updates

Kenneth schlägt vor, dass wir einen monatlichen Newsletter einrichten. Dies trifft auf Zustimmung. Patrick möchte Beispiele aus Dresden zu zeigen.

Kenneth möchte Klausurtermine zentral sammeln und veröffentlichen. Es ist die Frage, wie dies getan wird. Jenni fordert, dass es Terminaushänge auch für Lehramt und Master geben sollte. Dies sollte in dem FakRat angesprochen werden.

TOP 6: Semesterticket

Kenneth hat einen Aushang zur Information erstellt und an der Pinnwand ausgehängt. Wir werden als FSR Werbung für die Wahl machen aber keine geschlossene Meinung vertreten. Es wird darum gebeten, dass sich alle informieren, damit Fragen von Studierenden beantwortet werden können.

TOP 7: Sitzungsleitung

Es wurde vorgeschlagen, dass es ein festes Sitzungsleitungsteam gibt, die TOP-Liste immer herumgeschickt wird und dass sich immer abgemeldet werden sollte. Ziel ist es, dass Kontinuität geschaffen wird. Wichtig ist auch, dass klarer geregelt wird, wer zur Sitzung erscheint und wer nicht.

Anne fragt bei Herrn Buß nach weiteren Schlüsseln.

Es werden demnach die beiden Sprecher und Jenni und Toni in dieser Reihenfolge zum Sitzungsleitungsteam gemacht werden. **Dies wird beschlossen: 10/0/3**

Diese Personen sollen auch die Sitzungsleitung machen.

TOP 8: AGs

Es geht darum zwei Arbeitsgruppen zu gründen. Es geht um eine Gruppe Geschäftsordnung und eine Gruppe politische Bildung.

Kenneth wünscht sich als Arbeit der zweiten Gruppe, dass dort ein Konzept erarbeitet wird, wie die Studierenden gebildet werden sollen. Zum Beispiel auf Wahlen hinweisen (neutral natürlich). David stellt sich dabei unter anderem eine Podiumsdiskussion vor.

Es wurde vorgeschlagen, dass dieses Projekt mit den anderen NaWis organisiert wird.

Es wird kritisch über die Parteilichkeit einer solchen Kommission diskutiert.

Es wird noch über die Form diskutiert ob Veranstaltungen im Namen des FSR oder im Namen der AG veranstaltet werden. Es ist eine Möglichkeit, dies auch über den StuRa zu organisieren.

Kenneths Ziel war nur die Frage, ob eine solche AG an sich überhaupt sinnvoll ist.

In der Nachsitzung werden sich die Interessenten treffen und gemeinsam über die Form diskutieren.

Es solle eine GO-AG gegründet werden. Lennart wird von David zum Gruppenleiter ernannt. David möchte explizit informiert werden. Die GO-AG ist eine Arbeitsgruppe, die einen Vorschlag für eine Geschäftsordnung erstellen soll.

TOP 9: Überarbeitung LA

Im Lehramt herrscht Unzufriedenheit mit dem Studiengang. Dafür sollte eine Gruppe gegründet werden, die einen Änderungsvorschlag erarbeiten. Dies gehört in die Studienkommission Lehramt.

Problem ist, dass die StuKo Lehramt nicht aktiv genug sei.

Lennart wird mit seinem Know-how die StuKo Lehramt unterstützen.

TOP 10: Sonstiges

Wir brauchen noch Bier. Patrick und Anne kümmern sich.

Die Verteiler für die neuen AGs werden gegründet, Kenneth ist wie immer zuständig.

Sitzungsende: 20:46

allgemein werden Abstimmungsergebnisse wie folgt zusammengefasst:
Zustimmungen/Ablehnungen/Enthaltungen